

Babinsa jajaran Kodim 0714/Salatiga Ikuti Latihan Pendayagunaan Koramil Model

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

May 23, 2023 - 11:40



KAB SEMARANG- Dalam rangka mengintensifkan komunikasi Personel Babinsa jajaran Kodim 0714/Salatiga mengadakan kegiatan latihan pendayagunaan Koramil Model Tahun 2023, Acara pembukaan kegiatan pendayagunaan Koramil model ini yang di pimpin langsung oleh Perwira Penghubung (Pabung) Kodim 0714/Salatiga Mayor Kav Budi Saroyo, yang dilaksanakan di Koramil 09/Ambarawa (Koramil Model) yang diikuti oleh Personel Perwira, Bintara dan Tamtama Kodim 0714/Salatiga, Selasa (23/05).



Sambutan Komandan Kodim 0714/Salatiga yang di bacakan oleh Mayor Kav Budi Saroyo mengatakan. Kegiatan Pendayagunaan Koramil Model Kodim 0714/Salatiga Semester I TA 2023 yang akan dilaksanakan selama 5 (lima) hari yaitu pembukaan tanggal 22 Mei 2023 dan Penutupan tanggal 26 Mei 2023 dengan peserta adalah para Babinsa dan Apkowil baru yang belum memiliki kualifikasi Teritorial selain merupakan Program dari Komando atas juga mempunyai maksud untuk mewujudkan kemampuan Koramil Model melaksanakan fungsinya dalam rangka meningkatkan kemampuan Apkowil guna menunjang pelaksanaan tugas Pembinaan Teritorial.



"Tujuan dilaksanakan kegiatan ini diharapkan,terwujudnya pemahaman dan kemampuan Apkowil tingkat koramil dalam mengaplikasikan pengetahuan Teritorial di wilayah,terwujudnya pembinaan mental dan fisik, semangat yang tangguh dan profesional dari Apkowil tingkat Koramil untuk melaksanakan tugas Binter di wilayah serta terwujud dan terpeliharanya kemampuan apkowil dalam meningkatkan kesadaran bela negara masyarakat di wilayah"tegas Pabung.

Kegiatan Pendayagunaan Koramil Model ini merupakan salah satu upaya dari Komando Atas untuk meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia karena dihadapkan dengan tantangan tugas Aparat Kowil saat ini yang semakin berat dan kompleks.

Peranan Babinsa sangatlah penting dalam rangka menciptakan kondisi wilayah yang stabil dan kondusif, maka dari itu kalian sebagai Babinsa harus menguasai Pengetahuan Teritorial yang meliputi : Sikap Ter, 5 (lima) Kemampuan Ter, Metode Binter dan Ketatalaksanaan Binter sebagaimana yang akan diajarkan dalam kegiatan Pendayagunaan Koramil Model.

Materi pengetahuan sosial/pendukung antara lain Orgas Polsek, Kecamatan dan kelurahan/Desa, UU ITE, Medsos dan Hoax, serta Pengetahuan Penanggulangan Bencana dan pengetahuan tentang Stunting yang nanti akan disampaikan oleh Narasumber yang membidangi materi tersebut.

Sebagai Babinsa tentunya akan berbaur dengan masyarakat di Desa untuk itu kalian harus bisa menjalin komunikasi sosial yang baik dan harmonis dengan aparat pemerintah tingkat Desa maupun dengan masyarakat, serta dengan segenap elemen bangsa lainnya dan kalian harus bisa menunjukkan bahwa kalian memiliki nilai lebih dari masyarakat sekitar hal ini dapat kalian tunjukkan melalui contoh-contoh ketauladanan dalam bersikap, berbuat dan bertindak dalam kehidupan sehari-hari di tengah-tengah masyarakat.

"Saya berharap kepada seluruh peserta kegiatan Pendayagunaan Koramil Model dapat memanfaatkan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya dan materi-materi yang akan disampaikan oleh para Pengajar dapat dipahami dan diterima dengan baik serta dapat dijadikan sebagai bekal dalam melaksanakan tugas-tugas Pembinaan Teritorial di wilayah".pesan Mayor Budi mengakhiri sambutannya.

Editor: Yudha27